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平成２６年 １１月１６ 日 〈天候 晴れ〉 

◇本日の感想をお書き下さい。 

○ 日頃の自分の運転態度、安全に対する認識等勉強になった。今後はぜひこの経験を生

かしていきたいと思います。 

○ 久しぶりにコースを走って日頃の運転と違う楽しみがありおもしろかったです。４０

代になりそれなりの運転（安全運転）で今後も楽しんでいきたい。 

○ 朝は寒くて無理だったけど、普段と違う乗り方やバランスで勉強になりました。 

○ 本日もご指導ありがとうございました。より安全にバイクを乗っていくために、法規

走行などもう少し時間を増やして頂きたいです。自分の技量を知る良い機会となりま

すのでこれからも参加させて頂きたいと思います。（少々遠方ですが）これからも宜し

くお願いいたします。 

○ 個人に応じてアドバイスを頂くのでとても勉強になりました。自分が練習したい事も

取り入れる事が出来て、本当に楽しく一日を過ごせました。又参加し、上達していき

たいと思います。 

○ 好きな項目を好きなだけ実施できる所が良かった。路面の悪い所ではヒヤヒヤしなが

ら走行した。無理をしない事が重要だと思った。技術があって速く走れる人がいるの

で気を使う。自分のペースで走りづらい。 

○ 免許センターとは、少し違う感じでよかった。内容は免許センターの方がはっきり４

組に分かれて、コースも決まっているので良い感じがした。 

○ コーナリングに関して重心のかけ方や自分の欠点があることが分かり、後半の講習で

そこを意識してライディングすることが出来た。自動車学校だけではまず学ぶことが

出来ないことばかりなので、数回参加しただけでは、まだまだ参加不足だと思いまし

た。今年のグットライダーミーティングは今回で終了になってしまいましたが、今回

学んだことを日頃のライディングで取り入れる所は取り込んでいき、次回の講習まで

まるっと忘れることがないようにしたいです。法規も前回と同じことをしたのに抜け

があったのでもっと気をつけていこうと思います。本日はありがとうございました。 

○ 新しい課題は（低速バランス走行・坂道８字走行）難しく感じましたが、楽しくも感

じられました。私は３ヶ月しか経験がありませんので、バイクに関しての基本的な知

識も非常に役立ちます。今後もよろしくお願い致します。 

○ 法規走行が為になりました。先月教わったことで安全運転するためには大切な事なの

に、今月も同じ事をしても何点か出来ていませんでした。公道での走行にも重要な事

ですので普段から気を付ける様にします。前回課題であったコーナリングが最初のト

ライカーナでは思い出すのに必死でしたが、基本の８の字をしっかり教えて頂いたら、



トライカーナ、スラローム等が走りやすくなりました。来年も参加する予定ですので、

上記の事等技術が落ちないように自主練習に励みます。 

○ 極低速での走行訓練が非常に興味が持てた。エンジンの回転数とリアブレーキクラッ

チとのバランスで車を極低速で安定させることを理解するキッカケになったと思う。

パイロンスラロームのアクセルワークとブレーキングのタイミングがまだ体得理解出

来ていないと思う。走行中の VTR撮影は可能でしょうか？ 

  


